

大甕小学校通信

令和6年5月14日（火）

文責：校長 石川 貴義

PTA奉仕作業ありがとうございました。

5月11日（土）はPTA奉仕作業に参加・ご協力いただきありがとうございました。
5月初めに大甕サッカースポーツ少年団監督の末永さんや保護者の皆様に校庭のレーキがけをしていただいたので、例年より雑草が少ない印象を持たれた方もいたかと思いますが、この季節の雑草の勢いはすごいです。5月11日に再度しっかり除草してもらったことで今後の運動会、夏休みに入るまでに教育環境は良い状態を保つことができます。ありがとうございました。



校庭だけでなく西側の法面もとてもきれいになりました。

運動会について

令和6年5月18日（土）

子どもたちが元気に競技し、活躍する姿を見せてくれることと思います。

○実施判断に関しては当日6時15分にメールにてお知らせします。

○午前中で終了しますので、お昼はご家庭でゆっくりと、運動会の話題に花を咲かせてください。

○雨天時は翌日の19日に延期し、19日も実施できない場合は5月22日（水）に延期になります。

○18、19日に運動会が実施できない時は、19日を授業日として午前中授業を行います。なので運動会の実施状況にかかわらず5月20日（月）は繰り替え休業日 になります。

○今年度より未就学児（R7年度本校入学予定）の競技が再開されます。

○保護者席の確保は当日午前7時より可能です。それ以前は校庭に入らないようにしてください。

お知らせ等

本年度分科として、3年生を中心に児童の学習支援、学級支援を行ってきた齋藤友理（本校3年）ですが、5月2日より無事産前休暇に入りました。

昨年度よりご理解ご協力いただきありがとうございました。

児童送迎時の駐車 について（近況）

最近では以前に比べても、北側砂利の駐車場に駐めていただく方が多くなりました。

児童の学校への横断にも、より余裕と安全が感じられます。

これからも可能な範囲で北側砂利駐車場の利用をお願いします。

